



Seniorenheim und Pflegeheim  
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



## Die Faschingszeit bringt Farbe in unser Haus!

Bunte Blumen blühen nicht nur im Garten, sondern auch in unserer Bastelstube! Unsere kreativen Bewohner haben ihre eigenen farbenfrohen Blumenkreationen geschaffen, die nun unsere Räume schmücken und Freude verbreiten. Jede Blume ist einzigartig, genau wie die Menschen, die sie gemacht haben.

Und weil Kreativität keine Grenzen kennt, haben wir unsere Stifte und Farben herausgeholt und uns vom Geist des Faschings inspirieren lassen. Unsere Bewohner haben fantastische, farbenfrohe Kunstwerke gezeichnet, die von Herzen kommen und mit Freude geteilt werden.

Mit diesen Aktivitäten zelebrieren wir die Vielfalt und das Talent in unserem Heim, und wir laden die Gemeinschaft ein, an dieser Freude teilzuhaben. Wir freuen uns auf eine fröhliche Faschingszeit voller Lachen, Farbe und Gemeinschaftsgeist!

*Schauen Sie sich unsere Fotos an, um einen Eindruck von der fröhlichen Stimmung zu bekommen.*

